

Fecha: 20-08-2025
Medio: El Insular
Supl.: El Insular
Tipo: Noticia general
Título: Servicios de Salud Chiloé, Reloncaví y Aysén refuerzan alianza para agilizar atención pediátrica y control del cáncer cervicouterino

Pág.: 5
Cm2: 289,7

Tiraje: 2.500
Lectoría: 7.500
Favorabilidad: No Definida

Servicios de Salud Chiloé, Reloncaví y Aysén refuerzan alianza para agilizar atención pediátrica y control del cáncer cervicouterino

Con el objetivo de seguir fortaleciendo la red pública y dar respuesta oportuna a las necesidades de la comunidad, directivos de los Servicios de Salud Chiloé, Reloncaví y Aysén sostuvieron una reunión de trabajo para abordar temas prioritarios en materia de atención y gestión en salud.



tres ejes centrales entre los que destaca la salud de la mujer, donde se acordó el apoyo del Servicio de Salud Reloncaví en el procesamiento de muestras de Papanicolaou (PAP), junto con el levantamiento de un proyecto que permita instalar esta técnica en el Hospital base de Castro, el año 2026.

Esta iniciativa, según lo aseguró Marcela Cárcamo, busca dar una respuesta más rápida y eficiente al control y pesquisa del cáncer cérvico uterino en la provincia de Chiloé.

En la ocasión, además, se buscaron estrategias para agilizar la atención de niñas, niños y adolescentes, estableciéndose un trabajo conjunto en especialidades pediátricas, mediante derivaciones de pacientes y la instalación de un referente desde el Servicio de Salud

Chiloé, a lo que se suma el apoyo en telemedicina y la priorización de cupos de formación para profesionales de Chiloé, lo que permitirá avanzar en el cierre de la brecha existente en esta área.

Con esta red asistencial interregional, se acordó realizar una reunión de coordinación específica para el sector de Melinka, que pertenece al Servicio de Salud Aysén, a fin de revisar y ordenar la red de atención de manera colaborativa entre los tres servicios.

La directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, valoró la instancia y señaló que: **"Estas acciones reflejan el compromiso de los servicios de salud del sur por trabajar unidos, priorizando la salud de las personas y generando soluciones concretas para las comunidades"**.

Durante el encuentro, en el que estuvieron presentes la directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino, el Subdirector de

Gestión Asistencial, Dr. Marco Balkenhol, el Director Hospital Puerto Montt, Dr. Jorge Andrade, la Directora del Servicio de Salud Chiloé Marcela Cárcamo, y el Subdirector de Gestión Asistencial, Dr. Marcelo Cristi, se analizaron